



El 31 de mayo

La Ópera de Cámara de Varsovia interpretará «La flauta mágica», de Mozart

La Ópera de Cámara de Varsovia ofrecerá en el Auditorio Municipal de Albacete, el lunes 31 de mayo, un concierto extraordinario en el que se interpretará «La flauta mágica», de W. A. Mozart.

LA Ópera de Cámara de Varsovia es, sin lugar a dudas, la compañía estable de ópera más importante y conocida en todo el mundo, gracias a su calidad y a los esfuerzos de su director Stefan Sutkowski.

La principal idea de Stefan Sutkowski, director actual de la Ópera de Cámara de Varsovia, al hacerse cargo de la compañía en 1961, fue la de

crear una agrupación dedicada exclusivamente a este tipo de repertorio de cámara. Su primer montaje «La Serva Padrona», de G. G. Pergolesi, constituyó un gran éxito.

Once años después, en 1972, a solicitud de Stefan Sutkowski, un grupo de jóvenes músicos se unió a la compañía, con gran entusiasmo. Ese mismo año, gracias a sus méritos, la Ópera de Cámara

de Varsovia consiguió la protección oficial del Estado Polaco, convirtiéndose en una institución autónoma, con dirección, personal y presupuesto propios. Todo ello dio nuevos ímpetus a la compañía y le permitió preparar numerosos estrenos, como por ejemplo: «Cossi fan Tutte», «Arianna», de Pergolesi, «Pigmalión» de Orlandini, «Il Signor Bruschino» de G.